

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos informa que su director Michael Fröhling visitará las ciudades de Cali y de Medellín, el jueves 24 y el viernes 25 de octubre, respectivamente.

El señor Fröhling asumió la Dirección de la Oficina el lunes 21 de octubre, y ha iniciado sus actividades con una serie de reuniones, visitas y presentaciones ante las autoridades civiles y militares, en este caso particular en los departamentos del Valle del Cauca y de Antioquia, lugares donde la Oficina tiene representaciones desde comienzos de este año. En sus visitas a Cali y a Medellín, el señor Fröhling también tendrá encuentros con representantes de la Iglesia Católica.